





18 de octubre de 2023

Primeras Planas

Dan golpe a Corte: acusan ilegalidad

Vigilan a migrantes con armas largas en Tabasco

Le quitan \$15 mil millones al Poder Judicial

Encamina la 4T extinción de 153 fideicomisos del Poder Judicial

Repudia el mundo ataque en Gaza a un hospital; 500 muertos

4T en Diputados asesta primer revés: aprueba poner fin a fideicomisos del PJ

FMI sugiere reformas para nearshoring

Seguridad y Metro

¡Ganan en credibilidad!

Reforma

El Universal

Excélsior

Milenio

La Jornada

La Razón

El Heraldo de México

La Prensa

Ovaciones

Pablo Vázquez Camacho

"Se logró revertir tendencia"

"El gobierno de la 4T ha logrado revertir la tendencia de violencia e inseguridad", aseguró **Pablo Vázquez**, titular de la SSC, durante su comparecencia en el Congreso. Reconoció que los buenos resultados en materia de combate a la inseguridad son en gran medida al trabajo que realizó su antecesor, Omar García Harfuch. Informó que, junto con la Sedena, la Marina, la GN y el CNI realizaron 124 operativos que derivaron en la captura de 163 integrantes de 12 grupos delictivos que operaban tanto en la capital del país como en otras entidades. El Heraldo de México / Excélsior / El Universal / La Crónica de Hoy / La Prensa / Reporte Índigo / 24 Horas

Caen 39% policías hasta por extorsión

El secretario de Seguridad Ciudadana, Pablo Vázquez Camacho, informó sobre la detención de 39% policías por su participación directa o indirecta en delitos de alto impacto, la extorsión incluida, entre enero de 2019 y septiembre de 2023. Al comparecer ante el Congreso de la Ciudad de México, el funcionario explicó que, del total de detenidos, a 288 se les aprehendió en flagrancia y 188 al cumplimentar órdenes de captura. El Sol de México / Reforma

SSC descarta impunidad en el feminicidio de Montserrat

Pablo Vázquez Camacho, titular de la SSC, aseguró que el feminicidio de la joven Montserrat Juárez Gómez no quedará impune y que se castigará a los responsables. En el caso, personal de la SSC reportó que la joven fallecida no tenía signos de violencia, pero tras una investigación, se detectó que hubo complicidad de los agentes, con la pareja sentimental de la víctima, de nombre Sean "N", quien presuntamente la asesinó. Diario de México / Reforma sin mención: La Jornada

Destaca Jefe de la Policía la labor en la SSC de García Harfuch

Luego de afirmar que la gestión de Omar García Harfuch "marcó un antes y un después" en las labores de seguridad, el secretario de Seguridad Ciudadana, Pablo Vázquez Camacho, resaltó la disminución de la incidencia delictiva en la Ciudad de México, así como la política de la 4T de atención a las causas. La Jornada

Columna Capital Político: Centavitos / Adrián Rueda

Ayer estuvo en el pleno el nuevo secretario de Seguridad Ciudadana, Pablo Vázquez, como parte de la glosa del Informe de Gobierno capitalino. Los huecos en las curules fueron evidentes y la comparecencia estuvo llena de mensajes. Hubo diputados de oposición que no saludaron a Godoy; también de la 4T que no aplaudieron cuando se reconoció el trabajo del exsecretario de la SSC, entre ellos Valentina Batres, Héctor Díaz Polanco y Gerardo Villanueva. Excélsior







18 de octubre de 2023

Columna Altavoz: Seguridad y hechos / Salvador Guerrero Chiprés

Los datos presentados por el Secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez Camacho**, durante su comparecencia ante el congreso de la CDMX, indican: desde 2019 se han capturado a 2 mil 272 presuntos delincuentes pertenecientes a 255 células de diferentes grupos criminales de la capital. La colaboración con la FGJ, a cargo de Ernestina Godoy Ramos, ha conseguido detener a 127 personas consideradas objetivos prioritarios debido a su nivel de violencia. <u>Basta</u>

Columna Rozones: "Un antes y un después"

Y fue el secretario de Seguridad Ciudadana de la CDMX, **Pablo Vázquez**, quien resaltó los datos que dan cuenta de una disminución del delito en la capital y de indicadores importantes en materia de seguridad; la captura de 163 integrantes de una docena de grupos delictivos, la detención de 127 personas consideradas objetivos prioritarios, la incautación de más de 5 toneladas de droga con valor de mil 100 millones de pesos. Indico que los resultados son gracias al trabajo en conjunto de personas y de instituciones, pero sin duda del trabajo de quien me precedió. <u>La Razón</u>

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Aseguran a 2 hombres con posible droga

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, detuvieron a dos hombres, a quienes les aseguraron un centenar de dosis de posible droga y dinero en efectivo, en calles de la colonia Estrella, alcaldía Gustavo A. Madero. <u>La Prensa</u>

Capturan a tres narcotraficantes

Dos hombres y una mujer, originarios de Chiapas, fueron capturados por la **policía capitalina** cuando solicitaron un Uber para transportar 4 kilos de cocaína que sustrajeron de una plaza en Polanco. Su captura se logró en calles de la colonia Lomas de Sotelo, en la alcaldía Miguel Hidalgo. <u>La Prensa</u> / <u>Basta</u> / <u>UnomásUno</u>

Detienen a chofer que atropelló a ciclista en Circuito

Una mujer perdió la vida al ser arrollada por un camión cuando transitaba en su bicicleta sobre los carriles laterales del Circuito Interior Melchor Ocampo, colonia Tlaxpana, alcaldía Miguel Hidalgo. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron al chofer responsable. <u>El Universal</u> / <u>La Prensa</u> / <u>Metro</u> / <u>El Gráfico</u> / <u>Basta</u>

Van 19 detenidos por atentado a Ciro Gómez

El subsecretario de Seguridad Pública, Luis Rodríguez Bucio, informó que, con Armando Escárcega, El Patrón, supuesto autor intelectual del atentado contra el periodista Ciro Gómez Leyva, son 19 las personas detenidas. "La FGJ-CDMX, en coordinación con el CNI y la propia **Secretaría de Seguridad Ciudadana** de la CDMX, colaboraron en los trabajos de investigación e inteligencia, y con estas acciones ya suman 19 personas detenidas por este caso", informó. <u>El Universal</u> / <u>UnomásUno</u>

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Aviso por el que se modifica la Convocatoria para participar en el proceso de reclutamiento, selección e ingreso de aspirantes a la Policía Preventiva con perfil de custodia penitenciaria, publicada en la Gaceta Oficial de la Ciudad de México, el 15 de febrero de 2023. Gaceta Oficial de la CDMX

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Aviso por el que se da a conocer el enlace electrónico donde podrá consultarse el Manual de integración y funcionamiento del Comité para el Otorgamiento de Condecoraciones, Reconocimientos, Estímulos y Recompensas de la Policía, con número de registro MEO-ESPECIAL-SSC-23-42690D9D. Gaceta Oficial de la CDMX







18 de octubre de 2023

Policiaco

Atacan a balzos a pareja en Iztapalapa

Se registró una intensa movilización policiaca tras ser asesinada a balazos una pareja que operaba una base de taxis, porque se negaron a pagar una extorsión, en la colonia Santiago Acahualtepec Segunda Ampliación, alcaldía Iztapalapa. El hombre se desempeñaba como policía de la Secretaría de Seguridad del Edomex, los responsables lograron escapar. La Prensa / El Gráfico / Basta

Truenan motor del mecánico

Un hombre que trabajaba como mecánico, fue encontrado sin vida con un balazo en la cabeza en calle Camino Tlaltenamic, en Santiago Oztotepec, alcaldía Milpa Alta. Al lugar arribaron elementos policiacos y paramédicos quienes certificaron el deceso, no se reportaron detenidos. El Gráfico

Mujer perece de ataque al corazón

Una mujer murió aparentemente de un paro cardíaco, mientras caminaba en el perímetro de la colonia Santa Cruz Aviación, en la alcaldía Venustiano Carranza. Iba acompañada de su hija, quien no pudo hacer nada por auxiliarla. Al lugar arribaron elementos de la Secretaria de Seguridad Ciudadana quienes resguardaron la zona en espera de peritos. La Prensa / Metro

Y planchan a chofer de colectivo

El chofer de un camión de pasajeros falleció tras ser arrollado por un vehículo mientras realizaba una revisión a su unidad descompuesta sobre Eje 7 Oriente Avenida Guelatao, de la colonia Chinampac de Juárez, alcaldía Iztapalapa. Elementos policiacos resguardaron la zona, no se reportaron detenidos. Metro

Justicia

Van por la ratificación

"No habrá traición de nuestros compañeros de Morena, vamos a favor de la ratificación de Ernestina Godoy, como Fiscal General de Justicia de la Ciudad de México", aseguró la coordinadora de la bancada morenista en el Congreso capitalino, Martha Ávila. Asimismo, advirtió que la votación será abierta y no secreta como se había especulado. El Heraldo de México

Reina el nepotismo en FGJCDMX; tienen sueldos similares al de AMLO

La FGJ, a cargo de Ernestina Godoy, mantiene en su institución casos de presunto nepotismo. La Plataforma Nacional de Transparencia, confirma que contrató el 16 de abril de 2023 a Bertha Elena Luján Uranga, madre de la titular de la Segob, Luisa María Alcalde. como directora general del Centro de Estancia Transitoria para niños y niñas en la FGJ. Basta







18 de octubre de 2023

Imagen Destacada



TITULAR DE LA SSC DESTACÓ QUE DISMINUYERON LOS DELITOS

'Sí es posible garantizar la paz y la tranquilidad'

